
Beschlussvorschlag (in modifizierter Form):                                         
 

1. Der Stadtrat begrüßt die Bewilligung von 4 Mio. € zur Verbesserung der 
Bildungsinfrastruktur in Halle, wenngleich die unterschiedliche Verteilung innerhalb des 
Landes Sachsen-Anhalt ein nicht hinnehmbares Problem bleibt. 
 

2. Der Stadtrat nimmt mit Protest zur Kenntnis, dass die Landesregierung bei ihrer 
Standortauswahl die vom Stadtrat beschlossene Prioritätenliste zur Antragstellung 
ignoriert hat. 

 
3. Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung zu klären, wie nach Vorstellung der 

Zuwendungsverteiler das ausgezeichnete Konzept der IGS in Halle umgesetzt werden 
soll, wenn das Land von den dazu notwendigen 7,16 Mio. € nur 4 Mio. € bewilligen kann 

 
4. Der Stadtrat bestätigt die am 21.11.2007 beschlossene Prioritätenliste für den Schulbau 

(IV/2007/06391). 
 
 
 
Der Punkt 3: „Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung zu prüfen, welche rechtlichen 
Möglichkeiten für die Stadt bestehen, die Berücksichtigung ihrer Beschlüsse beim Land 
durchzusetzen und diese Mittel zu nutzen.“ wurde zurückgezogen (Pkt. 4 wird Pkt. 3; Pkt. 5 wird 
Pkt. 4) 
 
 


